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Moin,	moin	zu	dem	Newsletter	der	WGS-Stolpe-Depenau.	Wir	wollen	euch	mit	diesem	
regelmäßig	 über	 unsere	 Aktivitäten	 in	 der	 Gemeinedevertretung	 und	 über	 unsere	
Vorstandsarbeit	informieren.	
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Im	März	hat	Sandra	an	einer	außerordentlichen	Kitabeiratssitzung	teilgenommen.	
Die	Diskussion	war	schwierig.	Es	ging	um	Personalangelegenheiten	sowie	um	die	
Schließzeit.Unsere	 Gemeinde	 hat	 ja	 schon	 dafür	 gesorgt,	 dass	 wir	 einen	
Springer	 haben,	 der	 versuchen	 soll,	 die	 Schließzeiten	 auszugleichen,	 aber	 es	
reicht	nicht	aus.

Dorffest	2022

Kitabeiratssitzung

Zwei	Jahre	haben	wir	auf	unser	Dorffest	verzichten	müssen.	End-
lich	 ging	 es	wieder	 los.	 Da	Holger	 verhindert	war,	 hat	 Sandra,	 als	
stellv.	 Bürgermeiterin	 zusammen	 mit	 Matthias	 den	 Festumzug	
angeführt.	 Wir	 hatten	 unser	 Torwand	 aufgebaut	 und	 die	 Kids	
konnten	ihre	Fußballfreuden	ausleben.	

Solarpark	Stolpe
Am	offiziellen	 Baubeginn	 des	 Solarparks	 in	 Stolpe	 hat	 Sandra	
teilgenommen.Auch	 unsere	 (wahrscheinlich)	 zukünftige	
Landtagspräsidentin	 Frau	 Herbst.	 Angedacht	 ist	 zudem,	 dass	
die	 Bürger	 Anteile	 an	 dem	 Solarpark	 zukünftig	 erwerben	
können.	Die	WGS		stehen	für	alternative	Energiegewinnung.

Gewerbegebiet	Stolpe
Im	 März	 war	 Stefan	 beim	 ersten	 Spatenstich	 der	 Erweiterung	 des	
Gewerbegebietes	 Stolpe	 dabei.	 Der	 damalige	Wirtschaftsminister	 Bernd	Buchholz	
hat	 Fördermittel	 an	 die	 Gemeinde	 Stolpe	 übergeben.	 Die	 Nachfrage	 auf	
Baugrundstücke	 war	 im	 Vorfelde	 sehr	 hoch.	 Alle	 möglichen	 Grundstücke	 sind	
bereits	reserviert.

Neubaugebiet	"Kräuterpark"
Zu	 einem	 weiteren	 Spatenstich	 war	 Stefan	 im	 Stolper	
Neubaugebiet	"Kräuterpark".	Unsere	Innenministerin	Frau	Sütterlin	
Waack	war	zu	Gast.	Es	gab	Kaffee	und	Kuchen.	Auch	in	unserem	
Neubaugebiet	sind	alle	Grundstücke	bereits	reserviert

Was	war	noch	so	los...
Wir	haben	im	März/April	und	Mai	öffentliche		Fraktionssitzungen	angeboten.Am	24.05.2022	hat	
eine	Vorstandssitzung	stattgefunden.	Im	August	wollen	wir	unsere	Fahrrad	Rallye	abhalten.	Des	
Weiteren	 müssen	 wir	 eine	 außerplanmäßige	 Jahreshauptversammlung	 im	 August	 durchführen.	
Dazu	 werdet	 ihr	 wieder	 rechtzeitig	 informiert.	 Zudem	 werden	 wir	 euch	 mit	 Informationen	
regelmäßig	über	unsere	Tätigkeiten	auf	dem	Laufenden	halten.	Daher	werden	wir	euch	das	letzte	
Protokoll	 des	 BWU	 und	 der	 GV	 per	 Email	 zusenden,	 hierbei	 aber	 immer	 mit	 zeitlicher	
Verzögerung,		da	dieses	ja	erst	genehmigt	werden	muss.

Euer Vorstand und Fraktion


